

『良い知らせを恥じてはいない』巡回大会2024-2025(支部) これらの質問の答えを考えましょう。

(10:00 私たちは「良い知らせを恥じてはいません」なぜですか)

1. 私たちが「良い知らせを恥じてはい」ないのはなぜですか。(ロマ 1:16; 11:13)

良い知らせはエホバから出ていて、それを受け入れる人は救われることになるからです。

(10:15 良い知らせを信じていることをはつきり示す)

2. 良い知らせを信じていることをどのようにはつきり示せますか。(マタ 10:32。ロマ 10:9)

勇気を出して良い知らせを伝え、ためらうことなくエホバ、イエス、王国を支持することによって示せます。

(10:30 「恥じることが何もない働き手になる」)

3. どうしたら上手に伝道ができるようになりますか。(テモ二 2:15)

大事なのは愛です。相手が聞きたいと思う自然な仕方で神の言葉から真理を伝えます。

(11:05 力と愛と健全な考え方を表しましょう)

4. 私たちはどのようにオネシフォロの手本に倣えますか。(テモ二 1:7, 8)

迫害に遭うとき、神の聖なる力に頼り、愛を示し、健全な考え方を持続する努力をすることによってできます。

(2:15 シンポジウム: 私たちは恥じてはいない)

5. 私たちは恥じることなく神を支持していることをどのように示せますか。(ヘブ 10:39。ペテ一

3:15。ヨハ 18:36。テサ一 5:12, 13)

言葉と行動で、神の道徳の規準を、神の王国を、神の代表者たちを支持することによってです。

(3:10 「エホバを誇りとする」)

6. 私たちはどのように「エホバを誇り」としますか。(詩 34:1, 2。コリー 1:31)

私たちを支え導いてくれるエホバを賛美することによってです。またエホバについて堂々と他の人に語ることによってそうできます。

(以上)